



Am Freitag pressen wir leckeren Fruchtsaft

Liebe Eltern,

zum Abschluss der ersten sechs Schulwochen hat sich unser Lehrerteam wieder ein besonderes Erlebnis für den letzten Schultag vor den Herbstferien für unsere Schulkinder ausgedacht:



Wir pressen Fruchtsaft aus eigenem Obst

Auch in diesem Herbst können wir uns in den Gärten an den leckeren Früchten der Natur erfreuen: saftige Äpfel und Birnen reifen leuchtend an den Bäumen. Am kommenden Freitag werden all unsere Schulkinder in der Schule erleben können, wie aus unserem Obst ein leckerer Saft gepresst wird. Die Astrid-Lindgren-Schule in Gnotzheim wird uns dafür wieder ihre Obstpresse ausleihen.

Bitte geben Sie Ihrem Kind zwei bis drei gewaschene Äpfel oder Birnen am Freitag mit in die Schule! Lassen Sie die Früchte bitte im Ganzen (auch das Kernhaus nicht heraus schneiden)!

Klasse für Klasse werden wir – bei schönem Wetter im Pausenhof – die Früchte der Klasse in „Klasse Fruchtsaft“ verwandeln. Die Kinder können dieses urgesunde Getränk anschließend gleich genießen.

Manfred Pappler, Rektor



ELTERNBRIEF

vom 22. Oktober 2013

■ Grundschule Süd
■ Theodor-Heuss-Straße 1
■ 91710 Gunzenhausen
■ fon (09831) 508-800
■ fax (09831) 508-805
■ mail manfred-pappler@web.de